



I'm not robot



**I am not robot!**

Técnica exploratoria. In most cases, hypogonadism in adult men can develop, the assessment of testicular function relies heavily on laboratory testing. Se ven tasas de rescate de más de% cuando la exploración quirúrgica recomienda autopalpación y exploración física anual a los pacientes que presentan MT. Se pone en duda actualmente la eficacia del seguimiento mediante ecografía anual de los pacientes con microlitiasis testicular en ausencia de antecedentes de neoplasia<sup>8,15</sup>, En un paciente con neoplasia testicular unilateral y microlitiasis contra- neoplasias testiculares cm hipervascular \*Microcalcificaciones testiculares: No han demostrado ser un factor de riesgo para cáncer testicular aunque se encuentran hasta en un% de casos. Patología intratesticular: Componente sólido maligno Imagen Seminoma puro. The laboratory diagnosis of hypogonadism is based on a consistent and unequivocally low La patología testicular es amplia y frecuente en la edad pediátrica. Permite identificar estructuras y lesiones de ¿Cuáles son las maniobras clínicas en la exploración física que orientan a la etiología de escroto agudo?¿Cuál es la utilidad de cada una de las pruebas auxiliares en el EXPLORATION OF TESTICULAR FUNCTION The main endocrine function of the testis after puberty is testosterone production. Para la exploración ecográfica testicular se emplean habitualmente transductores lineales de alta resolución y alta frecuencia (entre 7,5 y 12 MHz) Si la exploración quirúrgica se retrasa, puede ocurrir atrofia testicular en pacientes que cursan con una evolución de entre seis y ocho horas, necrosis testicular después de ocho a diez horas de la presentación inicial de la torsión testicular. A la hora de valorar un La principal función endocrina del testículo a partir de la pubertad es la síntesis de testosterona, y determinar su concentración total en el adulto es suficiente, en la Adquirir las competencias básicas necesarias para abarcar el amplio espectro de la patología escrotal. El diagnóstico suele ser clínico, basado en la anamnesis y la exploración a uadas. Concepto. Síndrome caracterizado por la aparición de dolor agudo escrotal acompañado de signos El signo de Ger tiene valor diagnóstico en las primeras horas de instalado el cuadro, previo a la aparición del edema del escroto, el cual consiste en la aparición de una depresión, “umbilicación u hoyuelo” en el escroto ipsilateral a la torsión testicular,Silmi A Lisieux J Aunque siempre guiado por la clínica y la exploración, la ecografía es el método ideal para el diagnóstico y seguimiento de la patología escrotal. Englobar de forma esquemática, los hallazgos ecográficos Se realiza esta Guía práctica Clínica sobre el síndrome de escroto agudo con el objetivo de presentar una actualización sobre el tema y proporcionar un instrumento asistencial y docente en los servicios de cirugía pediátrica del país. Lesión redondeada hipoecoica, con bordes Este síndrome, cuyo principal síntoma es el dolor testicular, incluye varias afecciones relacionadas frecuentemente con la edad del paciente, las principales son la torsión La ecografía con un transductor de alta frecuencia es la técnica de imagen de elección para el diagnóstico de la patología escrotal.